



Arbeitstagung Labels

10.03.2018

Rastatt. Zu einer Arbeitstagung lud der Ständige Ausschuss Hauswirtschaft- und Verbraucherthemen der kfd-Diözese Freiburg heute nach Rastatt ein. Mit über 50.000 Mitgliedern ist die Katholische Frauengemeinschaft Deutschlands (kfd) der größte Verband in der Erzdiözese Freiburg. Die Multiplikatorinnen beschäftigten sich auf der heutigen Tagung im Tagungshaus St. Bernhard intensiv mit dem Schwerpunktthema Labels. Am Nachmittag referierte VI-Geschäftsführer Georg Abel zum Thema "Klarheit im Label- und Siegel-Dschungel" und ging dabei u.a. auf die Bedeutung von Labels in der Informationsgesellschaft, die Vor- und Nachteile der Gütezeichen sowie die unterschiedlichen Siegelportale in Deutschland (label-online.de, siegelklarheit.de) ein.